

Fitch Ratings evalúa finanzas del Municipio de Juárez

Por : Susana Benavides

15-Sep-2015 08:57 - Cd. Juárez.- El tesorero Juan Miguel Orta Vélez, dio a conocer que se realiza evaluación que se le hará al Municipio respecto a su capacidad financiera, a través de la compañía Fitch Ratings, representada por la analista líder Imelda Escoto y el director asociado de la compañía, Manuel Quinto, quienes ya la próxima semana emitirán su calificación final.

“Los trabajos los realizan durante mucho tiempo. Ellos previamente van juntando información, van analizando los movimientos que realiza el Municipio de tipo económico, financiero o social, y juntan una serie de elementos que les permite emitir una calificación posteriormente”, expresó Orta Vélez.

La analista Imelda Juárez que la evaluación se basa en los últimos cinco años de historia del Municipio, y en este caso en particular será del cierre del 2014 y el avance a junio del 2015. Dentro de los puntos a evaluar están: el desempeño financiero, el contexto económico, la deuda y su perfil.

“Básicamente ahorita en el Municipio todo se ve muy estable. Es un Municipio muy grande financieramente, hay varios indicadores en los que nosotros nos enfocamos. Uno de ellos es el nivel de ahorro interno. El Municipio de Juárez sólo tiene un crédito de largo plazo, que viene siendo en HSBC de 300 millones. El saldo actual es de 80 millones aproximadamente y otro factor es el proyecto de prestación de servicios, que nosotros en la empresa si bien no lo tomamos como deuda directa de largo plazo, sí lo tomamos como otra obligación financiera”, expresó Escoto.

Por su parte, Manuel Quinto explicó que la calificación más alta a obtener por parte de los municipios es la AAA, sin embargo, esta calificación sólo la puede tener el Distrito Federal, pues su deuda es respaldada por el Gobierno Federal, después de esa viene la doble A, que se divide en: AA+, AA, y AA-.

“En este caso Ciudad Juárez está en AA-, es decir está posicionada dentro del rango de los Municipios más altos en calidad crediticia. Calificamos a más de 100 Municipios y Juárez está en lo más sobresaliente”, finalizó el director de la empresa.

La calificación final es una decisión colegiada, donde se presenta una propuesta en función de lo que se haya levantado de información y el análisis que se haya hecho, y finalmente se decide, para luego notificarle al Municipio y hacer pública la calificación.